情報電気工学科「情報工学教育プログラム」および材料・応用化学科「物質材料工学教育プログラム」の JABEE 受審中止について

情報電気工学科「情報工学教育プログラム」(2018年4月より改組)の前身となる情報電気電子工学科は、全国の大学に先駆けて2002年より長きにわたり JABEE の認定を取得してきました。材料・応用化学科「物質材料工学教育プログラム」(2018年4月より改組)の前身となるマテリアル工学科では、同じく2004年度から JABEE の認定を取得してきました。2018年度の改組により新しく設置されたこの2つの教育プログラムは、2021年度に JABEE の審査の年を迎えますが、教育プログラムの教育改善の体制 (PDCAサイクル)が構築されたことにより、所期の目的は十分に達成されたと考えられますので、2021年度の JABEE 審査を受けないことに致しました。したがいまして、2021年度以降の情報電気工学科「情報工学教育プログラム」または材料・応用化学科「物質材料工学教育プログラム」の卒業者は、JABEE 修了者とは認定されません。

これからも、この2つの教育プログラムではいっそう教育改善を図り、JABEE の審査は受けなくてもさまざまな外部評価に耐えられるよう注力し、教育・研究を充実していく所存です。

JABEE 認定プログラム

学科	教育プログラム	JABEE 認定
土木建築学科	土木工学	2018 年度継続認定
	地域デザイン	
	建築学	2021 年度継続審査予定
機械数理工学	機械工学	2018 年度継続認定
	機械システム	
情報電気工学科	電気工学	2021 年度継続審査予定
	電子工学	
	情報工学	2021 年度受審中止
材料・応用化学科	物質材料工学	2021 年度受審中止

【お問合せ】 熊本大学工学部教務担当

096 - 342 - 3522